

jueves 12 de noviembre de 2015

# Mollete San Roque se suma al apoyo a la candidatura del Sitio de los Dólmenes a Patrimonio Mundial de la UNESCO dedicándole su ya tradicional calendario anual

El teniente de alcalde delegado de Patrimonio Mundial, Juan Rosas, y el gerente del Grupo San Roque Antequera, Juan Paradas, han presentado en la mañana de hoy jueves una nueva iniciativa empresarial local en apoyo a la candidatura del Sitio de los Dólmenes a Patrimonio Mundial de la UNESCO.



[Descargar imagen](#)

Se trata del ya tradicional calendario que Mollete San Roque edita cada año y que distribuye por toda España y otros países como Reino Unido, Francia, Alemania o Marruecos; en este caso, el motivo principal de dicho calendario para el año 2016 se ha dedicado a los Dólmenes uniéndolos con otra tradición antequerana de excepción como es el mollete.

Rosas ha agradecido el desarrollo de esta nueva iniciativa para cuyo diseño hicieron falta 5 horas de trabajo y diez personas desplazadas directamente al Conjunto Arqueológico de los Dólmenes, obteniendo un resultado muy ameno en cuanto a que aparece la figura de un hombre prehistórico delante de Menga con un mollete. Por su parte, Paradas ha informado que se distribuirán

10.000 unidades de este calendario "aportando así nuestro granito de arena planteando una iniciativa dos embajadores de excepción de Antequera como son Los Dólmenes y el Mollete".



[Descargar imagen](#)